

Medienmitteilung 16. Januar 2026

Ausgezeichnet mit dem Qualitätsgütesiegel des Swiss Arbeitgeber Awards

Das Spital Uster, grösster Arbeitgeber der Stadt Uster, wird erstmals mit dem Qualitätsgütesiegel des Swiss Arbeitgeber Award ausgezeichnet. Der Award beurteilt Arbeitgeber in der Schweiz anhand einer anonymen Mitarbeitendenbefragung und macht sichtbar, wo Arbeitskultur, Führung und Zusammenarbeit aus Sicht der Mitarbeitenden besonders überzeugen.

Das Qualitätsgütesiegel bestätigt, dass das Spital Uster in mindestens einer der zentralen Dimensionen Commitment, Zufriedenheit und geringe Resignation den schweizweiten Benchmark in der Kategorie über 1'000 Mitarbeitende übertroffen hat. Die Befragung wird vom unabhängigen Unternehmen icommit durchgeführt und basiert ausschliesslich auf den Rückmeldungen der Mitarbeitenden.

Mit Freude nahmen CEO Martin Werthmüller und HR-Leiter Thomas Huwyler die Auszeichnung fürs Spital Uster entgegen. Martin Werthmüller betont: «Wir verstehen diese Auszeichnung nicht als Ziel, sondern als Ansporn: zuzuhören, dazuzulernen und gemeinsam besser zu werden. Ein herzliches Dankeschön an alle Mitarbeitenden für das Vertrauen und das ehrliche Feedback.» Das Spital Uster nutzt die Ergebnisse der Mitarbeitendenbefragung, um die Arbeitgeberqualität kontinuierlich weiter zu stärken. Im Fokus stehen konkrete Massnahmen, die den Arbeitsalltag spürbar verbessern, etwa in der Zusammenarbeit, in der Führungskultur und in der Weiterentwicklung von Teams. Mit dem Qualitätsgütesiegel unterstreicht das Spital Uster seinen Anspruch, ein attraktiver Arbeitgeber zu sein und die Arbeitsplatzqualität nachhaltig zu fördern – zum Nutzen der Mitarbeitenden sowie der Patientinnen und Patienten.

Über das Spital Uster

Spital Uster: Persönlich – kompetent – nah.

Das Spital Uster ist das vernetzte, leistungsfähige Schwerpunktspital des Zürcher Oberlandes und des Oberen Glattales, auf das jährlich gegen 75'000 Patientinnen und Patienten vertrauen. Mit einem gut ausgebildeten und Hand in Hand arbeitenden Team aus Ärztinnen und Ärzten, Therapeutinnen und Therapeuten sowie Pflegefachpersonen stellt das Spital Uster die medizinische Versorgung der Region rund um die Uhr sicher. Das Spital Uster steht für die integrierte Versorgung und ist gut vernetzt, sodass Patientinnen und Patienten die notwendige Notfall- und Grundversorgung wohnortnah, persönlich und kompetent aus einer Hand erhalten. Für den stationären Aufenthalt stehen um die 150 Betten zur Verfügung. Jedes Jahr erblicken rund 700 Babys das Licht der Welt. Mit 1'250 Mitarbeitenden ist das Spital der grösste Arbeitgeber der Stadt Uster, der drittgrössten Stadt des Kantons Zürich. Das Spital wurde 1883 gegründet und ist seit dem 1. Januar 2023 eine gemeinnützige Aktiengesellschaft.

Für Rückfragen:

Marketing & Kommunikation, Tel. 044 911 22 65, kommunikation@spitaluster.ch